



Die Donau-Iller Bank prämierte die besten Bilder des Jugendwettbewerbs „jugend creativ“.

Lokal

27. Juli 2024 | Seite 13

🕒 2 min.

Beste Bilder bei Wettbewerb „jugend creativ“ prämiert

Die Donau-Iller Bank hat die besten Bilder des 54. Internationalen Jugendwettbewerbs „jugend creativ“ prämiert.

Ehingen Unter dem Motto „Der Erde eine Zukunft geben“ hatten Kinder und Jugendliche die Möglichkeit, sich am Internationalen Jugendwettbewerb „jugend creativ“ zu beteiligen, zu dem die Donau-Iller Bank in Ehingen aufgerufen hatte, heißt es in der Mitteilung der Bank. Ziel war es, eigene kreative Ideen in Form von Bildern zu entwickeln und sich künstlerisch mit dem Thema Nachhaltigkeit auseinanderzusetzen.

Jetzt stehen die Gewinnerinnen und Gewinner auf Ortsebene fest. In der Kategorie Bildgestaltung überzeugten in den verschiedenen Altersklassen die folgenden Schülerinnen und Schüler die Jury:

Altersklasse I (1./2. Klasse): 1. Platz Anila Bazaj, Michel-Buck-Schule Klasse 2; 2. Levi

Missel, Grundschule Erbstetten Klasse 2; 3. Melissa Biesinger, Grundschule Erbstetten Klasse 1.

Altersklasse II (3./4. Klasse): 1. Ewald Fröhlich, Michel-Buck-Schule Klasse 4; 2. Olivia Oge Nwankwo, Grundschule Erbstetten Klasse 3; 3. Solveig Hilker, Michel-Buck-Schule Klasse 3 und Linus Majer, Grundschule Erbstetten Klasse 3.

Altersklasse III (5./6. Klasse): 1. Leonard Elias Ried, Franz-von-Sales Jungenrealschule Klasse 5 und Felician Schneider, Franz-von-Sales Jungenrealschule Klasse 5; 2. Pius Raimondo, Franz-von-Sales Jungenrealschule Klasse 5; 3. Finn Rovisan, Franz-von-Sales Jungenrealschule Klasse 5.

Altersklasse IV (7. bis 9. Klasse): 1. Philip von Bergen, Michel-Buck-Schule Klasse 8; 2. Hanna Werkmann, Realschule Ehingen Klasse 9; 3. Ina Schnitzer, Realschule Ehingen Klasse 7.

Altersklasse V (10. bis 13. Klasse): 1. Ajsa Fakovic, Michel-Buck-Schule Klasse 10; 2. Schemsi Özyürek, Michel-Buck-Schule Klasse 10; 3. Selina Hlebec, Michel-Buck-Schule Klasse 10.

Bei der Übergabeveranstaltung in der Hauptstelle der Donau-Iller Bank durften die Künstlerinnen und Künstler ihre Sachpreise entgegennehmen.

„Die kreativen Werke drücken aus, was Nachhaltigkeit für die jungen Künstler persönlich bedeutet - wie die Umwelt bewahrt und die Welt von Morgen aussehen kann“, stellt Thomas Freudenreich, Prokurist und Vertriebsleiter der Donau-Iller Bank heraus.

Zu sehen waren neben kritischen Darstellungen des Klimawandels auch Visionen von grünen Städten der Zukunft, Illustrationen zum verantwortungsbewussten Umgang mit der Natur und innovative Ideen für eine nachhaltige Welt.

Der 55. Internationale Jugendwettbewerb startet Anfang Oktober unter dem Motto „Echt digital. Interessierte können ab 1. Oktober über die Homepage alle notwendigen Informationen abrufen. (sz)